



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 20 de junio de 2013.

### **RESPALDO TOTAL DEL GOBIERNO FEDERAL AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ECATEPEC EN MATERIA DE PREVENCIÓN SOCIAL DE LA VIOLENCIA Y LA DELINCUENCIA**

El municipio de Ecatepec cuenta con todo el apoyo del gobierno federal para llevar a cabo acciones contra la prevención social de la violencia y el delito, esto se dijo en la segunda sesión de la “Comisión Intersecretarial para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia”, realizado en el salón de los 9 Pueblos del palacio de gobierno de Ecatepec de Morelos.

En el acto estuvieron reunidos representantes de 9 secretarías federales, 22 secretarías estatales, que están involucradas en los programas sociales, así como representantes de los municipios de Toluca, Nezahualcóyotl y Ecatepec, donde el anfitrión Pablo Bedolla, presidente municipal, mencionó que coincidía plenamente con el titular del ejecutivo Enrique Peña Nieto cuando en su toma de protesta expresó “las ciudades, los pueblos, las carreteras deben volver a ser espacios de tranquilidad, en los cuales los mexicanos transitemos con seguridad sin temor de perder la libertad y la vida, debemos cambiar de paradigma, entender que no habrá seguridad mientras no haya justicia e inclusión.”

En el municipio de Ecatepec se tienen identificadas tres zonas conflictivas: el polígono norte que está integrado, principalmente por localidades de Ciudad Cuauhtémoc, el polígono centro, donde se ubican colonias circunvecinas a Jardines de Morelos y el polígono sierra, colindante con la Sierra de Guadalupe, en San Andrés de la Cañada, en cada una de estas regiones se llevarán a cabo programas de recuperación de espacios, se promoverá la cultura de la paz, se establecerán actividades que alejen a los jóvenes de la delincuencia, y se ofrecerá trabajo temporal a los ecatepenqueses de dichas zonas.

Los espacios que se pretenden habilitar, contarán con aulas interactivas, donde se capacitarán a los jóvenes de acuerdo a las necesidades de cada región, como el uso de Internet, otorgado a través de banda ancha.

